

8 Jahre lang kannten sich Erika Unterluggauer (25) und Josef Stabentheiner (33) beide aus Liesing, ehe sie sich trauten. Gefunkt hat es zwischen der HLW-Maturantin und dem Installateur bei einem Ausflug der Theatergruppe Liesing. Bevor sich die beiden in der Pfarrkirche Liesing vor Dechant Leszek Zagorowski das Ja-Wort gaben, mussten sie sich bei den "Klausen" einige "Hoppalas" anhören. Erster Gratulant war Sohn Adrian (2). Gratuliert haben auch die Mitglieder der Trachtenkapelle Liesing, die ihre Obfrau stellvertretend mit Marschmusik begleiteten, der Feitl-Club und die Theatergruppe Liesing.

